

**LANZAN APLICACIÓN  
“HIDALGO MÁGICO”**

Reconoce Omar Fayad promoción en Día del Turismo **P. 13**

**La Afición****A los Tuzos les queda ganar ante Cruz Azul****PRESENTAN CANAL 6 DE MULTIMEDIOS**

Llegará a más de 20 millones de personas en el Valle de México **P. 37**



**Pobladores de Metepec queman vivo a uno y linchan a tres más por ser supuestos “roba chicos”**

# Turba mata a policía de la Procuraduría

- Retuvieron a siete personas en inmediaciones de la colonia Ignacio Zaragoza; policía tuvo que rescatarlos
- El fallecido fue identificado como agente adscrito al Ministerio Público B del distrito Judicial en Tulancingo
- Inician dos carpetas de investigación por los hechos; buscarán culpables por incitar al homicidio **P. 25**

## La indagatoria no está cerrada: PGR El caso Duarte, “circo y simulación”: AMLO

Aún van por otros ex funcionarios de Veracruz, dice subprocurador Felipe de Jesús Muñoz **P. 18 Y 19**

**El asalto a la razón**

Carlos Marín » [cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

**SORPRESIVA  
TAREA PARA AMLO**

Andrés Manuel López Obrador ha sido blanco de críticas y levantado polémicas por expresiones y gestos que pasarían desapercibidos con cualquiera que no fuese tan prominente como él, a causa de un par de incidentes relacionados con mujeres.

Primero fue el “corazoncitos” que dedicó a un grupo de reporteras y que para algunas la palabra y el tono proyectaron una mezcla de machismo con desprecio a su actividad profesional.

Después el beso en la mejilla a una

periodista de Baja California, Lorena García, quien lo asumió como algo inapropiado: “Sí hay cierta molestia de mi parte porque finalmente hay una invasión a mi espacio vital”, se quejó en Radio Fórmula, ya que no fue “algo pedido, solicitado ni esperado”.

Me sorprende mucho el alboroto en ambos casos y creo que el disgusto es atizado por el feminismo extremo.

Como sea, ¿quién lo iba a imaginar? AMLO deberá reflexionar sobre cómo conducirse y reprimir la espontaneidad en actos públicos, donde está obligado casi siempre a saludar, eludir o despedirse de una o más mujeres.



Habitantes de Metepec se reunieron en la sede del ayuntamiento donde golpearon a los retenidos.

## Volverán las fotomultas a Pachuca

Desean evitar más accidentes vehiculares y mejorar la educación vial **P. 7**

**HOY  
ESCRIBEN**

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** » Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** » Eduardo González **p. 6** » Alfredo Alcalá **p. 16** » Alberto Aguilar **p. 28** » Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 38** » Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

**enmilenio.com**

ENTÉRATE: **DETIENEN A DOS MÁS POR ATAQUE EN CU Y YA SUMAN 14 APREHENDIDOS**, EN: [milenio.com/policia](http://milenio.com/policia)

**\$8.00**